



## SACACORCHOS

- Con una oposición testimonial que no pudo evitar la aprobación de la reforma al Poder Judicial, ahora viene la revisión de lo que implica la elección el año que entra.
- Una de las primeras preocupaciones tiene que ver con la participación que se espera para 2025, pues si es parecida a la que tuvo la consulta para cancelar el aeropuerto de Texcoco o la que se hizo para juzgar a expresidentes, pues tendremos jueces electos por una minoría.
- Esto dependerá de la promoción y cómo se venda por parte de los impulsores de la reforma, pero consideremos que son los mismos que promovieron las consultas mencionadas en este espacio por lo que el resultado puede ser similar.
- Otro detalle es que ya hay señalamientos de como vendrá la boleta, mencionando quien postuló a los candidatos en la elección, algo que puede influir en el votante por las indicaciones de que los buenos son los propuestos por la presidencia.
- También puede presentarse una campaña en contra de la elección de jueces y magistrados, para incentivar el abstencionismo, con el cálculo de que fracasen estos comicios.